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本报讯（融媒体记者 顾楷）5月10
日下午，全市机构改革工作会议召开ʪ
市委书记黄晓武出席会议并讲话，市长
马军主持会议ʪ市领导倪建胜ʩ杨森ʩ
郭鹏ʩ张晓静ʩ郭家满ʩ葛锐ʩ潘君齐ʩ符
连峰等出席ʪ

黄晓武指出，这次机构改革是党的
二十大和二十届二中全会作出的一项
重大战略部署，是一项十分重要的政治
任务ʪ各级各部门要提高政治站位，学
深悟透习近平总书记关于深化党和国
家机构改革的重要论述和重要指示精
神，深刻认识到做好机构改革工作是坚
定拥护Ž两个确立žʩ坚决做到Ž两个维
护ž的实际行动，是坚持和加强党的全
面领导ʩ保障机构职能顺畅高效运行的
必然要求，是破解制约发展的深层次体
制机制障碍ʩ激发高质量发展动力活力

的有效途径，是进一步加强基层治理ʩ
更好地把制度优势转化为治理效能的
重要举措，切实增强推进改革的思想自
觉ʩ政治自觉ʩ行动自觉，确保圆满完成
机构改革各项任务ʪ

黄晓武强调，要聚焦重点任务，全
面落实机构改革各项部署要求ʪ要着
力健全党对重大工作的领导体系，理顺
党领导社会工作体制，加强党对人才工
作的全面领导，调整优化市委宣传部职
责，完善落实党的全面领导体制机制ʪ
要着力优化适应高质量发展新要求的
机构职能体系，完善科技管理ʩ数据管
理ʩ地方金融管理ʩ老龄工作等体制，调
整优化Ž三农ž工作机构，组建市营商环
境局，切实抓好重点领域机构设置和职
能配置调整优化工作ʪ要着力构建以
县（区）为主的行政执法体制，进一步整

合执法队伍，减少执法层级，下沉执法
力量，加大执法保障ʪ要着力完善基层
治理体制，优化乡镇（街道）机构设置，
完善综合性工作平台运行机制，推动乡
镇（街道）扩权赋能ʪ要着力规范机构
编制管理，严格落实编制精减要求，规
范部门领导职数管理，优化调整议事协
调机构，最大化发挥机构编制资源使用
效益ʪ

黄晓武强调，要严明纪律规矩，确
保机构改革工作落地落实ʪ各级各部
门要自觉把思想和行动统一到党中央
决策部署及省委ʩ市委工作要求上来，
要加强组织领导，积极协调配合，做好
思想引导，强化监督问责，高标准ʩ高质
量ʩ高效率完成改革任务，为打造Ž三地
一区ž两中心ʩ建设Ž七个强市ž和现代
化幸福蚌埠提供坚强制度保障ʪ

马军在主持会议时强调，要加强
领导ʩ精心组织抓落实，在市委统一领
导下，有组织ʩ有步骤ʩ有纪律地推进，
坚决把各项改革任务落到实处ʪ要突
出重点ʩ扭住关键抓落实，抓实干部配
备ʩ机构人员转隶ʩŽ三定ž规定制定等
关键环节，谋实落细县区机构改革，推
动各类机构ʩ各种职能ʩ各项工作相互
衔接ʩ促进ʪ要严明纪律ʩ统筹兼顾抓
落实，树牢全局观念，加强思想政治工
作，确保机构改革风清气正ʪ要正确
处理改革与发展ʩ改革与稳定的关系，
确保改革不停滞ʩ工作不停顿ʩ干劲不
减弱，以高质量发展新成效检验机构
改革成果ʪ

市委组织部部长梁巧传达了经省
委ʩ省政府批准的《蚌埠市机构改革方
案》主要精神ʪ

高标准高质量高效率完成机构改革任务

为加快建设现代化幸福蚌埠提供坚强制度保障
全市机构改革工作会议召开

黄晓武讲话 马军主持 倪建胜杨森出席

本报讯（融媒体记者 李扬）5月
10日下午，市委书记黄晓武ʩ市长马军
与工商银行安徽省分行党委书记ʩ行
长梅霜举行工作座谈ʪ市领导葛锐ʩ
潘君齐，工商银行安徽省分行党委委
员ʩ副行长郑东林参加ʪ

黄晓武代表市委ʩ市政府对梅霜
一行表示欢迎，对工商银行安徽省分
行一直以来支持蚌埠发展表示感谢ʪ
他说，蚌埠作为老工业基地城市，与工
商银行有着深厚的合作渊源ʪ近年
来，市委市政府聚力优化营商环境，加
强Ž双招双引ž，不断培育壮大六大新
兴主导产业和五大产业集群，加快建
设淮河生态经济带和皖北地区中心城

市，为深化政银合作创造了广阔空间ʪ
希望工商银行安徽省分行发挥国有大
行优势，精准高效对接重点项目和优
质企业，为蚌埠城市建设和产业发展
提供更多金融要素保障ʪ市委ʩ市政
府将进一步优化金融生态，全力支持
工行在蚌发展，推动双方合作迈上新
台阶ʪ

梅霜表示，蚌埠工业基础雄厚，科
技创新活跃，发展的势头强劲ʩ潜力巨
大ʪ工商银行安徽省分行将主动对接
蚌埠发展所需，进一步扩大信贷规模，
加强金融产品创新，促进科技与金融
结合，以优质高效的金融服务助力蚌
埠高质量跨越式发展ʪ

加强项目对接 深化政银合作
黄晓武马军与工商银行安徽省分行

党委书记ǐ行长梅霜举行工作座谈

本报讯（融媒体记者 杨露露）5
月10日上午，市长马军与中铁四局集
团有限公司董事长刘勃举行工作座
谈ʪ副市长张铭参加ʪ

马军对刘勃一行来蚌表示欢迎，
对中铁四局长期以来给予蚌埠的关心
支持表示感谢ʪ他说，近年来，在市委
的坚强领导下，我们锚定Ž制造强市ʩ
产业立市ž第一战略，Ž双招双引ʩ项目
建设ž第一战术，狠抓Ž优质项目+实
物工作量ž，坚定不移推动蚌埠经济社
会高质量发展，各项指标企稳回升ʩ提
速进位，经济运行向上向好态势明显ʪ
中铁四局与蚌埠有着良好的合作基

础，希望继续发挥各自优势，进一步深
化重大基础设施建设ʩ水利水电ʩ城市
更新ʩ新能源光伏产业ʩ乡村振兴等领
域的务实合作，携手打造政企合作典
范ʪ蚌埠将全力打造一流营商环境，
为中铁四局在蚌发展提供高效ʩ舒心
的服务和保障ʪ

刘勃感谢市委ʩ市政府长期以来
给予中铁四局在蚌埠发展的大力支
持ʪ他说，蚌埠发展势头良好ʩ动能强
劲，投资潜力无限ʪ中铁四局将认真
践行央企政治责任ʩ经济责任ʩ社会责
任，进一步加大与蚌埠合作力度，创新
合作模式，实现合作共赢ʪ

深化多领域务实合作
携手打造政企合作典范

马军与中铁四局集团有限公司董事长

刘勃举行工作座谈

本报讯（融媒体记者 杨露露）5月
10日，蚌埠市高层次青年人才招引对接
会在蚌埠医科大学举行ʪ市长马军作
市情推介，共青团安徽省委书记陈明
生ʩ蚌埠医科大学校长郑兰荣致辞，市
委常委ʩ统战部长张晓静主持，蚌埠医
科大学党委副书记姚文兵参加ʪ来自
复旦大学ʩ中国科学技术大学生物医药
类专业100余名在读硕士ʩ博士参加
活动ʪ

马军代表市委ʩ市政府向与会的生

物医药类高层次青年人才表示诚挚欢
迎ʪ他说，蚌埠是省委ʩ省政府重点支
持建设的淮河生态经济带和皖北地区
中心城市，是辐射皖北地区的医疗卫生
高地ʪ蚌埠医科大学作为国家首批具
有学士和硕士学位授予权单位ʩ国家首
批卓越医生教育培养计划试点高校，在
省内外享有盛誉，成为蚌埠一张靓丽的
城市名片ʪ近年来，蚌埠经济社会发展
持续向上向好，对人才的需求比任何时
候都更加迫切，引才的力度也是前所未

有ʪ诚挚邀请各位青年才俊选择蚌埠ʩ
扎根蚌埠，把创新事业布局到蚌埠，把
研究成果转化到蚌埠，把新思路ʩ新模
式ʩ新场景实践到蚌埠ʪ我们将始终坚
持人才优先发展战略，为大家在就业ʩ
创业和生活上提供支持和保障，携手各
位青年才俊，奋斗当下，收获未来ʪ

陈明生在致辞中指出，参加本次对
接会的都是生物医药类高层次青年人
才，希望大家坚定人民至上ʩ生命至上
的理念，把国家需要作为第一需要，把

一切为了人民健康作为永恒追求，自觉
将医学人的家国情怀融进血液ʩ化作行
动，加强学习实践，培养医学专业能力ʩ
专业精神，以真才实学服务社会，助力
安徽医疗卫生事业发展ʪ

郑兰荣指出，更名后的蚌埠医科大
学站上了高质量内涵式发展的新起点，
渴望更多青年才俊ʩ高层次人才的加
入ʪ我们将以全新的奋斗姿态ʩ全新的
发展舞台ʩ海纳百川的胸襟迎接更多优
秀人才的加盟，希望大家多看看ʩ多交
流，进一步加深对蚌埠医科大学的了
解，在这里找到属于自己的奋斗舞台ʪ

在蚌期间，与会高层次青年人才还
前往蚌医一附院ʩ上海市第一人民医院
蚌埠医院ʩ浮法玻璃新技术国家重点实
验室ʩ市第二人民医院参观考察；参加
了Ž才聚珠城 青创未来ž高层次青年
人才蚌埠行ʩ蚌埠医科大学人才招引恳
谈会 ʩ重点用人单位现场招聘会等
活动ʪ

蚌埠市高层次青年人才招引对接会举行
马军作市情推介

本报讯（融媒体记者 尤靖文）5
月8日至10日，省妇联党组书记ʩ主席
谢兵，省妇联党组成员ʩ副主席董志慧
来蚌出席全省妇联全面推进三八红旗
手（集体）联盟（工作室）启动仪式，并
开展调研ʪ市领导张晓静ʩ徐伟红ʩ荀
异然陪同ʪ

谢兵一行先后来到禾泉小镇妇女
之家ʩ禹会区马城镇马大嫂巾帼阳光服
务站ʩ马大嫂巾帼志愿服务队马城镇法
庭工作站ʩ蚌埠海航家政服务有限公
司ʩ固镇县圣美葡萄专业合作社ʩ仲兴
镇中陈村Ž美丽庭院ž示范街区ʩ淮上区
桃花园社区ʩ全国三八红旗手欧木兰工

作室ʩŽ靓淮河ž工程现场ʩŽ启书房ž三
八红旗手工作室ʩ市三八红旗手朱冬云
工作室ʩ大成物业管理有限公司妇联ʩ
龙子湖区党群活动中心等地，对我市妇
女儿童工作进行调研ʪ

谢兵对我市妇联工作取得的成效
给予充分肯定ʪ她指出，要进一步加
强妇女思想政治引领作用，提升妇女
群体的组织覆盖和工作覆盖；注重家
庭家教家风在基层社会治理中的重要
作用，以家庭文明助推社会文明；优化
妇女就业创业环境，发掘巾帼领头雁
和女致富带头人的示范引领和集聚
作用ʪ

凝聚巾帼力量

绘就时代新篇章

本报讯（融媒体首席记者 陈
昂 通讯员 谢媛丽 文/图）近
日，按照省廉政教育基地建设要
求，张公岛廉洁文化园软硬件提升
改造完毕并投入使用ʪ

此次提升改造重点完善了廉
洁文化园的标识系统，新增名称
牌ʩ简介牌ʩ景点介绍牌ʩ路标牌共
计21块，同时，完成了雕塑ʩ景观设
施ʩ公益广告的油漆粉刷，石材铺
装ʩ木栈道维修及垃圾箱ʩ草花更
换ʪ为持续加强主题园软件提升
工作，园区还进一步建立健全了环
境卫生ʩ设施维护ʩ安全秩序ʩ讲解
服务ʩ投诉处理等各项管理制度，
组织开展了讲解员业务培训ʪ

下一步，市园林部门还计划开
通线上预约讲解服务，充分发挥廉
洁文化园作用，让廉洁清风启智
润心ʪ

张公岛廉洁文化园 改造完成
投入使用

■新闻导读

蚌埠市中心医院的星光领航者

üü记全国五一劳动奖章获得者秦晓燕

我省最大单体公建超低能耗示范项目

下 月 可 完 成 土 建 主 体 工 程
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